



COMUNICADO OFICIAL N° 18

Semana final con exámenes de unidad.



FECHA: 27 DE JUNIO DEL 2025

Estimada Comunidad Escolar:



Junto con saludar, les informamos que estamos a 3 días efectivos del término del primer semestre y la asistencia es obligatoria hasta el **último día del semestre**. Los exámenes finales de cierre y actividades pendientes, en todas las asignaturas, serán los días lunes 30, martes 1 y miércoles 2 de julio. Es importante recordar, que los procesos pedagógicos y la reactivación de aprendizajes dependerán del grado de responsabilidad de las familias y asistencia obligatoria diaria.

En este comunicado, es importante considerar:

1.- REUNIÓN DE PPAA, LUEGO DE VACACIONES DE INVIERNO:

La próxima reunión será el miércoles 30 de julio, donde entregaremos las calificaciones del primer semestre con sus respectivos promedios finales y la información del 2° semestre, junto a la bajada de información del **Sistema de Admisión Escolar 2026 (SAE)**. Les confirmaremos por curso el día específico, horario y modalidad con un comunicado de inspección general.



2.- ASIGNATURAS Y CIERRE DE SEMESTRE:

El período lectivo del 1° semestre llegará a su fin el miércoles 2 de julio, último día oficial de clases. A saber, por planificación, se aplicarán los Exámenes de las asignaturas fundamentales, los días lunes, martes y miércoles, ya que tenemos cierres de semestre con trabajos académicos. La convivencia final del miércoles 2 de julio, dará inicio a las vacaciones de invierno. Para el regreso, en la semana del 21 de julio iniciamos todo con normalidad.



3.- PRESENTACIÓN PERSONAL Y HÁBITOS DE PUNTUALIDAD:

Los hábitos, responsabilidades individuales, puntualidad en los horarios y la gestión interna en casa deben ser potenciadas diariamente, ordenando los útiles escolares, cuadernos, estuches, mochila y ropa. Así también, cuidar que la presentación personal sea coherente a la normativa del colegio, según reglamento interno, con uniforme, pelo corto para



varones y pelo amarrado para niñas, sin tinturas, maquillaje ni joyas, porque serán supervisados diariamente, por el equipo de inspectoría general.

4.- TALLERES EXTRAESCOLARES NORMALES HASTA EL 1 DE JULIO: Fue todo un éxito la



asistencia en los talleres extraescolares del primer semestre, con la mayoría de nuestros estudiantes optando por calificaciones de reconocimiento, por la disciplina en la asistencia a su taller de preferencia, hasta con calificación 7,0. Retomaremos todos los talleres el lunes 21 de julio con normalidad, primer día de regreso de vacaciones de invierno, donde comenzará un nuevo ciclo de actividades

saludables durante las tardes en nuestro colegio, junto a sus monitoras y monitores.

5.- RECOMENDACIONES DE UNIDAD TÉCNICO PEDAGÓGICA: Entre las



recomendaciones para el hogar, destaca realizar las actividades del **Plan de Refuerzo Pedagógico**, para el hogar con los estudiantes que presentan riesgo de repitencia y que están informados por docentes jefes. Así también, debe mantener los hábitos de estudio diario, rutinas claras de orden personal, horas de descanso mínima de 8 horas para estudiantes y resguardo en uso de tecnología con celulares, aplicaciones, juegos virtuales y uso redes sociales, según

edad.

6.- SÍGANOS EN RRSS: Whatsapp institucional de padres y apoderados, Instagram: [colegio_macaya/](#) Facebook: [Colegio Macaya](#), porque se entregará información complementaria de las actividades, eventos y consejos de una convivencia sana, saludable y entretenida.



¡¡Que tengan una excelente semana!!

Andrés Muñoz Ramos
Director Colegio Macaya
"Educar para una vida mejor"
